

martes, 26 de julio de 2022

La Diputación lleva a su Junta de Gobierno nuevas actuaciones de emergencia para paliar la situación de la sequía

Información de la Convocatoria

Lugar:

Sede de la Diputación

Dirección:

Avda. Menéndez y Pelayo, 32

Inicio:

26 de julio de 2022 | 9:00

La Diputación de Sevilla llevará mañana a su Junta de Gobierno una nueva fase de actuaciones de emergencia en diferentes municipios de la provincia, destinadas a paliar la situación de grave sequía con riesgo para el abastecimiento de agua a la población, según va a informar la responsable del Área de Servicios Públicos Supramunicipales, Regla Martínez.

Previamente, el Equipo de Gobierno conocerá también diferentes declaraciones de las situaciones de emergencia no catastrófica adoptadas por los ayuntamientos con problemas para garantizar el suministro de agua a la población, tal como es legalmente preceptivo para que se puedan realizar las actuaciones de la Institución Provincial.

Esta sesión de la Junta de Gobierno de la Diputación tendrá lugar a las 9:00 horas, con carácter telemático. Los periodistas gráficos interesados en su cobertura, podrán acceder a la toma de imágenes en la Sede provincial (Avda. Menéndez y Pelayo, 32).



COMUNICACION

Gabinete de
Comunicación
Diputación de Sevilla

Avda. Menéndez y
Pelayo, 32 41071
Tlf. 954 55 24 09 / Fax
954 55 00 61

